

## Policía prohíbe manifestación en Aeropuerto

Escrito por Antonio R. Gómez / El Nuevo Día  
Sábado, 23 de Febrero de 2013 12:55

---



Juan Camacho, portavoz de la organización Pueblo Unido en Defensa del Aeropuerto (Pueda), reclamó hoy, sábado, que la Policía de Puerto Rico les prohibió manifestarse mañana domingo en la entrada del aeropuerto, pero advirtió que la protesta se realizará allí, según estaba programada.

Una manifestación contra la privatización del aeropuerto internacional Luis Muñoz Marín y la celebración de la carrera sobre el puente Teodoro Moscoso podrían afectar mañana, domingo, el tránsito hacia el aeropuerto.

Juan Camacho, portavoz de la organización Pueblo Unido en Defensa del Aeropuerto (Pueda), reclamó hoy, sábado, que la Policía de Puerto Rico les prohibió manifestarse mañana domingo en la entrada del aeropuerto, pero advirtió que la protesta se realizará allí, según estaba programada.

Camacho informó a este medio que José Rivera, uno de los directivos de la organización, se reunió con el coronel (William) Orozco, quién le informó que no les será permitido manifestarse frente a la entrada del aeropuerto. Según el portavoz de Pueda, el oficial de la Policía "no explicó la razón para la prohibición".

Recalcó Camacho que la manifestación seguirá adelante como programada e instruyó a los que se propongan asistir a la misma que lleguen a través de la avenida Román Baldorioty de

## **Policía prohíbe manifestación en Aeropuerto**

Escrito por Antonio R. Gómez / El Nuevo Día  
Sábado, 23 de Febrero de 2013 12:55

---

Castro y tomen la salida a la marginal de Los Ángeles.

“Cuando caigan en la marginal, ahí verán la concentración. Desde ahí marcharemos hasta el aeropuerto”, expresó al detallar que la marcha está convocada para la 1:00 de la tarde.

Esa área de San Juan y Carolina mañana se celebra el “World Best 10K” sobre el Puente Teodoro Moscoso por lo que ya se anunció el cierre de dicho puente desde las 4:00 a.m. También se anunció que se limitará el acceso al expreso Román Baldorioty de Castro, en dirección de Carolina a San Juan desde la 1:00 de la tarde.

### **—Recomiendan llegar temprano**

El inspector Jorge Hernández Peña, coordinador de asuntos de tránsito de la Policía, explicó que las autoridades se preparan para dar apoyo en la zona y recomendó a los viajeros que adelanten su tiempo de llegada para tomar vuelos en el aeropuerto.

"Lo que se está recomendando es que la gente se adelante un poco más el tiempo de la llegada, antes de los vuelos", dijo Hernández Peña al explicar que los viajeros deben llegar a más de dos horas de la salida de sus vuelos en el horario entre 1:00 a 3:00 de la tarde, cuando el tránsito podría verse afectado.

"Todas las rampas del aeropuerto van a estar despejadas, no se va a permitir a ningún vehículo ni ciudadano en esa área", sostuvo el oficial. "Tenemos un plan para garantizar el acceso al aeropuerto, que los manifestantes hagan su expresión y que se garantice la entrada de los vistantes", dijo.

Según el inspector, puede que haya un cierre parcial, "pero esperamos que no se afecte tanto el tránsito ni el acceso" a las instalaciones. En el caso de las personas que se dirijan a Carolina, Hernández Peña recomendó que se utilicen como vías alternas la carretera PR-187 y la avenida 65 de Infantería.

### **—Emplazan al gobernador**

El portavoz de Pueda informó además que durante el día de hoy, sábado, la organización “emplazó al gobernador, Alejandro García Padilla, que explique si es cierto o no que en el día de ayer firmó y terminó la transacción que entrega nuestro aeropuerto a la compañía Aerostar a espaldas del Pueblo de Puerto Rico”.

“De ser cierto los rumores que estamos comunicando, agregó, estaríamos ante una tomadura de pelo del primer ejecutivo, tanto a la rama legislativa como a nuestro país. Preguntamos, además, quién y con qué autoridad está firmando y autorizando dicha transacción si el gobernador está fuera del país”, sostuvo.

“El tema del aeropuerto ha sido fundamental para inferir la conducta de este gobierno en asuntos de interés público. Hemos encontrado que mantiene la continuidad de la pasada administración practicando poca o ninguna transparencia, demostrando prepotencia e

## **Policía prohíbe manifestación en Aeropuerto**

Escrito por Antonio R. Gómez / El Nuevo Día  
Sábado, 23 de Febrero de 2013 12:55

---

ignorando y despreciando la opinión del pueblo. Tal y como observamos el escenario, sólo falta que mañana la Policía mantenga la continuidad de la pasada administración, dando palos y empleando la fuerza bruta contra los que vamos a protestar frente al aeropuerto”, advirtió el portavoz.